
Протокол заседанияШтаба 
воспитательнойработы МБОУ 

Ленинской сош  
 

N2 2 03.10.2022 г. 
Присутствовали: 

Древаль Ю.А. 

Останина Ю.П. 

Белоглазова А.С. 

  

Повестка заседания: 

1. О выполнении решения заседания ШВР №1, план мероприятий на октябрь. 

2. О планировании деятельности ШВР на осенних каникулах. Организация занятости учащихся, 

состоящих на профилактическом учете несовершеннолетних 

3. Работа социального педагога и классных руководителей по профилактике экстремистских 

проявлений и вовлечение несовершеннолетних в группы антиобщественной и криминальной 

направленности. 

4. Об организации тематических выставок период осенних каникул. 

5. Выборы лидеров школьных отрядов. 

По первому вопросу слушали замдиректора по УВР Останину Ю.П.. с результатами работы по 

протоколу№ 1: 

 информация по социальному паспорту МБОУ МОШ №15 на2022-2023учебный год была 

собрана вовремя. 

Решили: работу по выполнению протокола № 1 считать удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали советника директора по воспитательной работе и 

взаимодействию с общественными детскими организациями Древаль Ю.А. с планом работы на 

осенние каникулы. Далее выступила зам. директора по УВР Останина Ю.П., представив план 

занятости несовершеннолетних, состоящих на профилактическом  учете на период 

осенних каникул. 

Решили: утвердить планы работы в период осенних каникул 2022 года по организации досуга, 

занятости и отдыха учащихся в соответствии с их возрастными и индивидуальными 

особенностями. Ответственным лицам неукоснительно выполнять поручения. 

По третьему вопросу слушали педагога - психолога Древаль Ю.А., которая представила 

список несовершеннолетних, состоящих на профилактическом учете, а также результаты 

заседания совета профилактики за сентябрь 2022 года. 

Решили: утвердить список несовершеннолетних, состоящих на профилактическом учете. 

НаставникуДреваль Ю.А., зам. директора поУВР Останиной Ю.П. продолжить 

профилактическую работу с несовершеннолетним, состоящими на профилактическом учете. 

Результаты работы Совета профилактики считать удовлетворительными. 

 

Решили: считать воспитательную работу за 1 четверть реализованной в полном объеме. 

По четвертому вопросу слушали старшую вожатую школы Белоглазову А.С. об организации 

выставок в период осенних каникул. 

Решили: организовать выставку на базе школы. 

По пятому вопросу слушали советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями Древаль Ю.А.. Адаптационный период в первом и пятом 



классах в целом можно считать завершенным. Классным руководителям, психологу, учителям 

предметникам необходимо продолжать работу по адаптации детей к учебному процессу, также в 

этот процесс должны быть подключены родители ребенка. Также классные руководители 

предоставили советнику списки желающих ребят принимать участие в кружках. 

Решили: адаптационный период в первом и пятом классах считать завершенным. Состав 

школьных отрядов утвердить. 

Руководитель ШВР:      Ю.А. Древаль 


